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Abstract (en)
[origin: WO2016174162A1] The present invention relates to a method for producing a packed bale of highly compacted filter tow material. A
compressed filter tow bale is first provided in cuboid shape in a baler. Then the compressed filter tow bale is packaged, having an air-tight packaging
sleeve fully enclosing the compressed filter tow bale. According to the invention, the packaging sleeve is applied to the compressed filter tow
bales such that at least 80%, preferably at least 90% and more preferably at least 95%, of the packaging sleeve is directly adjacent to the highly
compacted filter tow material and touches, or is at least spaced less than 15 mm from, the highly compacted filter tow material.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zum Herstellen eines verpackten Ballens aus hochverdichtetem Filter-Tow-Material. Hierbei ist
vorgesehen, dass zunächst ein in einer Ballenpresse komprimierter Filter-Tow-Ballen in Quaderform bereitgestellt wird. Anschließend wird der
komprimierte Filter-Tow-Ballen mit einer den komprimierten Filter-Tow-Ballen vollständig umschließenden, luftdichten Verpackungshülle verpackt.
Erfindungsgemäß ist insbesondere vorgesehen, dass die Verpackungshülle derart an den komprimierten Filter-Tow-Ballen angelegt wird, dass
mindestens 80 %, vorzugsweise mindestens 90 % und noch bevorzugter mindestens 95 % der Verpackungshülle direkt an dem hochverdichteten
Filter-Tow-Material anliegt und dieses von daher berührt oder zumindest weniger als 15 mm von dem hochverdichteten Filter-Tow-Material
beabstandet ist.
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